

Die Kleine Ulrichstraße ist mit ihrer vielfältigen Gastronomie ein beliebter Anlaufpunkt sowohl für Hallenser als auch für die jährlich über drei Millionen Besucher unserer Stadt. Für Radfahrer und Fußgänger stellt das abendliche „Schaufahren“ durch die stark frequentierte Kneipenmeile ein großes Ärgernis dar und birgt zudem erhebliche Gefahren.

Da die bisher ergriffenen Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung keine Wirkung zeigten, rege ich an, die Zufahrtsstraßen zur Kleinen Ulrichstraße mit versenkbaren Pollern zu versehen. Zufahrt haben dann nur noch Personen mit einem berechtigten Anliegen, wie Lieferanten und Anlieger.

gez. Christoph Bernstiel
Stadtrat